08-02-25

**LEGISLATIVO** 



## Se revisará el expediente y atenderán la solicitud: Hugo Eric

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO).- Cuando se da a conocer el desafuero de Cuauhtémoc Blanco, la Comisión Jurisdiccional de la Cámara de Diputados, convocará a una reunión de trabajo para revisar la solicitud de desafuero. Hugo Eric Flores, presidente de la Comisión, aclaró que revisarán el expediente y atenderán la solicitud conforme lo marca la ley.



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQvifF1qZqbV-VdMLoq27xPSq?e=lqQSCT